والملتيت الأرونيت ROYALJORDANIAN

الرقم: م ح / ن ت م ع / 142 / 2020

التاريخ: 8 / 10 /2020

السادة هينة الأوراق المالية المحترمين دائرة الإفصاح والرقابة

الموصوع: انتهاء عقد المدير العام / الرئيس التنفيذي

تحية طيبة وبعد،

ارجو إعلامكم بانتهاء عقد السيد ستيفان بيشلر من منصبه كمدير عام / رئيس تنفيذي لشركة عالية - الخطوط الجوية الملكية الأردنية وذلك بالاتفاق مع الشركة واعتبارا من نهاية يوم 30 /2020/9.

ووفقا البيان الصحفي الذي اصدرته الشركة فقد أثنى مجلس الإدارة على الجهود التي بذلها السيد/ستيفان بيشلر في أداء مهامه طيلة الفترة الماضية منذ تسليمه مهام عمله كمدير عام للشركة في 1 / 6 / 2017

كما قرر مجلس إدارة الشركة تكليف معالي المهندس سعيد سميح دروزة رئيس مجلس إدارة الشركة بتولي مهام المدير العام / الرئيس التنفيذي

وتفضلوا بقيول فانق الاحترام والتقدير،،

(0:4)

عالية - الخطوط الجوية الملكية الأردنية

هيئة الأوراق المالية الدائرة الإدارية / الديوان الدائرة الإدارية / الديوان المالية المالية المالية المالية المالية المالية المنتصة المريم المالية المنتصة المنتصة المنتسة المنتسقة المنتسقة المنتسة المنتسقة ال

ص ب 302 عمان 1118 الأردن هاتف: 962 6 5202000 و فاكس: 9502090 6 962+



P.O.Box 302 Amman 11118 Jordan Tel.: +962 6 5202000 Fax: +962 6 5202090



Ref : FIN/EVP/143/2020

Date: 8/10/2020

Messrs. Jordan Securities Commission

Amman - Jordan

Subject: End of Contract of President/ Chief Executive Officer

We would like to inform you that the employment contract of Mr. Stefan Pichler as President / Chief Executive Officer of Alia – The Royal Jordanian Airlines has ended on September 30,2020 through mutual agreement.

According to the press release issued by the company, the Board of Directors praised the efforts made by Mr. Stefan Pichler in performing his duties during his tenure with the Airline since 1/6/2017.

The Board also decided to assign the Chairman of the Board Eng. Said Samih Darwazah to act as an interim President / Chief Executive Officer.

Best Regards,

Alia - The Royal Jordanian Airlines





P.O.Box 302 Amman 11118 Jordan Tel.: +962 6 5202000 Fax: +962 6 5202090